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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

neulich wurden wir von interessierten Bürgern darauf angesprochen, dass die Gestaltung des 
Unterlaufs der Sülze für wandernde Fische mehrere Hindernisse aufweist, die einen Fischzug 
verhindern. Tatsächlich gibt es an der Mündung in die Elbe mehrere Schwellen, die je nach 
Wasserstand als Barriere wirken.  
 
Daher unsere Anfragen: 
 
Im Unterlauf der Sülze und an deren Mündung in die Elbe (gemeint ist die Mündung in 
Salbke, südlich vom Salbker See I) bestehen mehrere Schwellen und Barrieren, die bei 
normalen Wasserständen einen Zug von Fischen aus der Elbe in die Sülze verhindern. 
 
1. Ist dieses Problem bekannt? 
 
2. Wenn ja, werden Möglichkeiten gesehen den Wasserlauf der Sülze für Fische 
durchgängig zu machen? Welche Maßnahmen wären erforderlich, welche Kosten und 
welcher Zeitrahmen wäre  anzusetzen? 
 
3. Gibt es Überlegungen den Unterlauf der Sülze naturnaher zu gestalten? 
 
Wir bitten um ausführliche schriftliche Beantwortung unserer Anfragen.  
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 
 




